



„Maggy“ und „Freddy“ sangen ihr Hochzeitslied einfach selbst, das Publikum jubelte. Im Rahmen der Jubiläumsfeier im Steinsbachtal gaben sich die beiden Hannoveraner das Jawort. Foto: lisa

Bräutigam sang Rockhymne als Hochzeitslied

Jawort in Lederkutte

Müsse. Rund 400 Menschen feierten den 40. Geburtstag eines ganz besonderen Motorrads. Höhepunkt war die Biker-Hochzeit von „Maggy“ und „Freddy“.

Lederjacke, Motorrad und eine gelassene Art – diese drei Merkmale fand man bei fast allen Gästen am vergangenen Wochenende in der Müsse. Interessengemeinschaften aus ganz Deutschland und eingefleischte Fans des Motorrads Yamaha SR 500 feierten Jubiläum. Immerhin wird dieses besondere Motorrad in diesem Jahr 40 Jahre alt. Und so versammelten sich rund 400 Gäste im Steinsbachtal in der Müsse, um das Jubiläum ordentlich zu feiern. Das ganze Wochenende gab es für die Biker ein vielfältiges Programm.

Unkonventionelle Biker-Hochzeit im Steinsbachtal

Der Höhepunkt des Wochenendes kam für viele überraschend, aber war dafür umso schöner: Eine echte Biker-Hochzeit. Nicht wie üblich mit Eheringen, Liebesgeständnissen und Tränen. Nein, diese Hochzeit war definitiv völlig anders. Als Eheringe gab es eine eiserne Mutter um den Finger, anstelle der üblichen Liebesworte gab es ein sehr rockiges und anzügliches Liebesgeständnis und das Ganze wurde abgerundet vom „Hochzeitslied“, das der Bräutigam selbst sang. Die Rockhymne „Ace Of Space“ von „Motörhead“ konnte wohl nicht besser zu dieser Hochzeit passen. Das Brautpaar, „Maggy“ und „Freddy“, haben sich mit dieser einzigartigen Hochzeit einen großen Wunsch erfüllt: „Genauso wollten wir immer heiraten und nie anders.“